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Anfrage gem. §§ 14 und 32 der Geschäftsordnung des Rates der Landeshauptstadt 
Hannover 
 

Ganztagsbetrieb für die Grundschule Gartenheim 

 
Der Stadtteil Bothfeld verfügt aktuell über die stadtweit geringste Ausstattung mit 
Ganztagsschulplätzen für Grundschüler, obwohl hier viele berufstätige Eltern leben, die 
einen entsprechenden Betreuungsbedarf haben. Auch bei der Anhörung zum 
Schulentwicklungsplan in der Dezembersitzung 2021 des Stadtbezirksrats wurde 
deutlich, dass Grundschulen, die über keinen Ganztagsbetrieb verfügen, trotz hoher 
Schülerzahlen nicht ausgelastet sind, zum Teil sogar kleinere Klassen haben. Hingegen 
ist die Grundschule Grimsehlweg als Ganztagsschule, die in direkter Nachbarschaft zur 
Grundschule Gartenheim liegt, gezwungen, Klassen zu teilen wegen zu hoher 
Schülerzahlen.   
 
Zu dieser Situation fragt die SPD-Bezirksratsfraktion die Verwaltung:  

 
1. Wie hoch ist der Finanzbedarf für  

a. den Ausbau der Grundschule Gartenheim (bitte die Kosten für einen 
Mensaneubau getrennt ausweisen), 

b. wie hoch sind die Kosten für den laufenden Betrieb als Ganztagsschule 
anzusetzen? 

 
2. Wieviel zeitlicher Vorlauf für die Einrichtung des Ganztagsbetriebs (mit 

provisorischer Mensa) ist nach Bewilligung der erforderlichen Finanzmittel 
erforderlich? 
 

3. Welche weiteren Voraussetzungen sind neben den erforderlichen Finanzmitteln 
zu erfüllen, um die Errichtung des Ganztagsbetriebes zu planen? 
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